

- **Évolution de la gouvernance d'APRR et d'AREA**
- **Guillaume Hérent nommé Directeur général des deux sociétés**

Les Conseils d'administration d'APRR et d'AREA ont validé la **dissociation des mandats** de Président et de Directeur Général.

Ainsi, à compter du 29 juin, **Philippe Nourry** conserve son mandat de Président d'APRR et d'AREA et **Guillaume Hérent** est nommé Directeur général.

Ingénieur diplômé de l'École des Mines de Douai, Guillaume Hérent a rejoint les autoroutes APRR et AREA en 1999. Après avoir occupé plusieurs postes opérationnels, il a été successivement Directeur général adjoint puis Directeur général délégué d'APRR et AREA depuis janvier 2021.

« L'évolution de notre gouvernance est un processus préparé avec soin, en lien étroit avec nos actionnaires. Elle s'opère dans la continuité et privilégie la promotion interne au bénéfice de tous et de l'entreprise.

Guillaume Hérent connaît parfaitement les deux sociétés ayant occupé avec succès presque tous les postes opérationnels avant d'assurer les fonctions de DGA puis de DGD d'APRR et d'AREA.

Il a toute ma confiance pour reprendre la fonction de directeur général que j'ai occupée avec fierté et enthousiasme depuis 2006 » précise Philippe Nourry.

LES CONCESSIONS AUTOROUTIÈRES D'EIFPAGE EN FRANCE

- 2^e acteur autoroutier en France
- 27 % du réseau concédé français
- Plus de 21 millions de clients par an

LES AUTOROUTES APRR ET AREA

- 2 323 km d'autoroutes
- 3 500 collaborateurs engagés pour la sécurité et la mobilité
- Desserte de l'axe Paris-Lyon et connexion de pôles d'activité majeurs au cœur de l'Europe occidentale

CONTACTS PRESSE

Stéphanie KANOUI

06 11 66 00 50

stephanie@agencethedesk.com

Dora NANAA

06 20 71 46 35

dora@agencethedesk.com

Nadège SPARHUBERT

07 60 58 52 85

nadege.sparhubert@aprr.fr